

martes 12 de diciembre de 2023

El FES de La Laguna cierra su ejercicio con más de un 98% de ejecución presupuestaria

Este lunes se celebró el último pleno del año del Foro Económico y Social, en el que se aprobó la gestión y las cuentas por unanimidad



El Foro Económico y Social (FES) de La Laguna, el segundo órgano de máxima representación tras el Pleno municipal, celebró este lunes, 11 de diciembre, en el antiguo convento de Santo Domingo, el tercer y último pleno donde aprobó por unanimidad la gestión realizada por este Organismo y las cuentas de este año 2023.

El presupuesto del FES para el presente ejercicio se elevó hasta los 111.422 euros, del que se ejecutó un 98,48%, tal y como se dio a conocer durante esta sesión plenaria. Además, se analizaron los datos de participación y el impacto de las siete jornadas organizadas directamente por el Foro, los informes

publicados y las distintas actividades complementarias en las que esta entidad ha tomado parte.

Este balance corrió a cargo de la vicepresidenta del Foro Económico y Social, Josefina Suárez, y del director técnico del Foro, Jordi Bercedo. Durante el acto, también se aprobaron las fechas de los tres plenos previstos para el año 2024, que tendrán lugar el 20 de febrero, el 17 de junio y el 3 de diciembre.

Las personas que deseen hacer propuestas para el nuevo ejercicio tendrán la posibilidad de hacerlas llegar hasta el próximo 1 de febrero, y que de esa manera entren en el orden del día de la primera sesión plenaria.

La última actividad prevista por el FES tendrá lugar este miércoles, 13 de diciembre (17:30 horas), con la presentación del 'Barómetro de La Laguna' en el Aula Magna de la Facultad de Economía, Empresa y Turismo de la ULL. Esta última entidad ha colaborado en la elaboración de este documento.

Las entidades presentes en el tercer pleno del FES fueron la Asociación Profesional de Pequeños y Medianos Empresarios de La Laguna (ALAPYME), la Asociación Empresarial Comercio Unido de La Cuesta- Taco-Finca España y Los Majuelos, la Asociación de Ganaderos de Tenerife (AGATE), Radio Taxi La Laguna, Agate, Cajasiete, Asociación de Vecinos del Casco Histórico, Asociación de Vecinos La Atalaya, Asociación Juvenil Cultural Kaua, Comisiones Obreras, Intersindical Canaria, Universidad de La Laguna, FAV Aguerre, Club Baloncesto Canarias, CICOP, la Real Sociedad Económica Amigos del País de Tenerife y el Instituto de Estudios Canarios.



Cabe recordar que la Ley de Grandes Ciudades contempla la creación de este tipo de foros, pero La Laguna es la única localidad de Canarias que cuenta con una figura de esta relevancia en el municipio.